



Mercedes-Benz

Communiqué de presse
12 juin 2025

Usine

Un nouveau directeur pour Ludwigsfelde

Stuttgart. Le 1er septembre, Roberto Lopez Garcia, actuellement directeur de l'usine Mercedes-Benz Vans de Buenos Aires (Argentine), prendra, la direction de l'usine de Ludwigsfelde (Mercedes-Benz Ludwigsfelde GmbH). Il succède ainsi à Jörg Homering, qui revient chez Mercedes-Benz AG et continue d'occuper le poste de responsable de la stratégie industrielle chez Mercedes-Benz Vans.

« Je tiens à remercier Jörg Homering pour l'excellente collaboration et sa grande implication au cours des dernières années. Il a mis en place avec succès le processus de transformation du site. Les préparatifs pour les débuts de l'usine de lancement des futurs modèles basés sur la nouvelle Mercedes-Benz Vans Architecture tournent à plein régime. Avec Roberto Lopez Garcia, nous gagnons un collègue d'expérience internationale pour la direction de notre usine de Ludwigsfelde. Grâce à sa grande expérience de management du personnel et de la production dans les usines de Düsseldorf et de Buenos Aires, il dirigera avec succès l'équipe et accompagner professionnellement la transformation. »

Francesco Ciancia, responsable des opérations mondiales de Mercedes-Benz Vans

Roberto Lopez Garcia a commencé sa carrière en 1998 en tant qu'acheteur chez Mercedes-Benz Vans en Espagne. En 2004, il a rejoint les RH locales en tant que directeur ressources humaines. Au cours de sa carrière, il a occupé divers postes de direction dans les domaines du personnel et de l'assemblage sur le site de Düsseldorf, ainsi que dans la production à Buenos Aires. Roberto Lopez Garcia avait été nommé directeur de production de l'usine Mercedes-Benz Vans en Argentine en 2024.

À propos de Mercedes-Benz Ludwigsfelde GmbH

Sise à 15 km au sud de Berlin, l'usine de Ludwigsfelde produit, les **variantes châssis-cabine des Sprinter et eSprinter**. De plus, le site joue un rôle de premier plan au sein du réseau dans les systèmes de production innovants. **À l'avenir, l'usine de lancement y sera installée pour la nouvelle Mercedes-Benz Van Architecture**. En outre, l'entreprise prévoit de mettre en place un **centre de compétences pour les personnalisations eVan sur place**.